

Un stade nautique agrandi et rénové

À l'horizon 2026, les sportifs, les scolaires, mais aussi les amateurs de loisirs aquatiques trouveront dans l'équipement de centre-ville des bassins à leur mesure et surtout des portes grandes ouvertes pour les accueillir, chaque jour.

Les grandes lignes

- **Équipements prévus** : 2 bassins sportifs, 2 toboggans, un bassin plongeon, un bassin bébés nageurs, 1 bassin apprentissage, 1 bassin ludique, 1 lagune de jeux enfants, 1 espace remise en forme, 1 espace balnéo et détente, 1 solarium minéral et 1 plaine aquatique.
- **Stationnement** : un parking de 230 places contre 90 auparavant.
- **Fin des travaux et livraison** : mi 2026 | Pas fermeture de l'équipement.
- **Montant des travaux prévisionnel** : 14 millions d'euros (hors études).
- **En coulisses** : 35 cabinets ont répondu au concours d'architectes début 2022. 5 ont été invités par le jury à peaufiner leur projet parmi lesquels le lauréat, Urbane Kultur, choisi en janvier 2023. Le projet a été validé lors du conseil du 17 février 2023.



Le projet vu du ciel avec ses aménagements extérieure (Cabinet d'architecture Urbane kultur)



Vue d'intérieur de l'extension (Cabinet d'architecture Urbane kultur)

VOUS CHERCHEZ DES INFOS SUR...

→ LE STADE NAUTIQUE

Le planning des travaux



Le plan de masse



Pourquoi ce projet ?



2 questions à Anthony Mangin (1er adjoint)



Un lieu sportif et ludique

Aujourd'hui, une piscine n'est plus seulement un endroit pour pratiquer une activité physique, c'est aussi un lieu pour s'amuser, se détendre et se rafraîchir lors des vagues de chaleur. L'agrandissement vise à se conformer aux nouvelles attentes du public et aussi à l'accueillir au-delà des horaires actuels, jugés trop restreints.

Une piscine plus accessible

En dehors des vacances scolaires, seulement 26 % des créneaux horaires s'adressent aux Drancéens pour les activités de loisirs. Avec l'agrandissement, il sera possible d'accueillir différents types de public simultanément. Le nombre d'entrées devrait tripler pour avoisiner les 200 000 par an.





→ VU DANS LE MONDE : DRANCY UNE VILLE TRÈS ENGAGÉE POUR LE SAVOIR-NAGER

Une piscine plus durable

Le stade nautique est l'équipement municipal le plus énergivore, il est donc essentiel d'avoir une isolation performante pour éviter trop de fuites d'énergie. Or, aujourd'hui, c'est loin d'être le cas. Sans compter tous les autres problèmes techniques liés au vieillissement qui seront réglés par les importants travaux de rénovation. Rénover le stade nautique est donc un choix d'avenir.



